
 

Artikel: 214493114040
(UAG Urban Armor Gear Essential Armor Case mit Magnet-Modul | Samsung Galaxy S25+ | schwarz | 214493114040)

Hersteller: URBAN ARMOR GEAR
MPN: 214493114040

Länge: 220,00 mm
Breite: 120,00 mm
Höhe: 20,00 mm
EAN Nummer: 840283919015
Zollnummer: 3926.90.9790
Gewicht: 0,084 kg

Deutsch:
Urban Armor Gear Essential Armor Case mit Magnet-Modul für das Samsung Galaxy S25+
P/N: 214493114040
Farbe: Schwarz

Die Essential Armor Series ist eine leichte Smartphone Schutzhülle, die gut in der Hand liegt und einen hohen Schutz bietet. Essential Armor ist
für Minimalisten gedacht, die maximalen Schutz wünschen. Sie umhüllt Ihr iPhone mit einem ultradünnen, ergonomischen Design mit
verstärktem Eckenschutz und einer unverwechselbaren UAG-Ästhetik. Abgerundet wird dieses Paket durch ein integriertes Magnet-Modul,
welches Ihr Smartphone an Ort und Stelle hält und für magnetische / MagSafe Ladekompatibilitäts sorgt. Alles an Essential Armor ist genau das
- ESSENTIAL.

Features:

Bis zu 4,6m Fallschutz Hergestellt aus 50% recycelten Materialien Robuste Schutzhülle mit weichem Innen-Kern (Sechskantmuster) für erhöhte Stoßdämpfung
Schlankes co-molded Design Der erhöhte Rand schützt das Display und die Kamera vor Kratzern und Beschädigungen Vergrößerte, leichter bedienbare Tasten
Antimikrobielle Eigenschaften Uneingeschränkter Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse, die Kamera, den Touchscreen & Wireless Charging Eingebautes Magnet-Modul
(Sichere und korrekte Ausrichtung am magnetischen oder MagSafe Ladegerät durch im Case integrierte Magnete) Erfüllt die Falltest-Standards des US Militärs (MIL
STD 810G 516.6) Offizielle "Designed for Samsung" ZertifizierungKompatibilität:
Samsung Galaxy S25+

Englisch:
Urban Armor Gear Essential Armor Case with magnetic-module for Samsung Galaxy S25+
P/N: 214493114040
Color: Black

The Essential Armor Series is light in your hand, and heavy on protection. Essential Armor gives is built for the minimalist, who
wants maximum protection. It covers your Smartphone with an ultra-thin ergonomic design with reinforced corner protection
and an unmistakable UAG aesthetic. A built-in magnet module locks your iPhone in-place for seamless magnetic / MagSafe
charging compatibility, so that you can stay charged on the go. Everything about Essential Armor is exactly that - ESSENTIAL.

Features:

15 FT drop protection Made of 50% recycled materials Lightweight co-molded design Enhanced corner protection Raised camera & screen
surround Inner hex pattern for increased shock absorption Oversized tactile buttons for enhanced click-feel Infused with antimicrobial
properties Easy access to touchscreen and ports Built-in MagSafe module / wireless charging compatible Meets military drop-test standards
(MIL STD 810G 516.6) Official "Designed for Samsung" certified Compatibility:
Samsung Galaxy S25+


